



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>550 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6649276</b>
Prix	<b>3 300 000 €</b>

Antibes

Maison à vendre (06600)

Antibes: située dans un domaine privé, au calme absolu et à quelques minutes à pied de la plage et des commerces, élégante villa provençale de style svetchine d'environ 550 m<sup>2</sup> distribuée sur 3 niveaux et exposée sud. La propriété bénéficie d'un double séjour et salle à manger, cuisine entièrement équipée, 5 chambres en-suite avec salles de bains et douche et accès à une spacieuse terrasse, buanderie et cave. Le jardin paysager plat de 2 595 m<sup>2</sup> qui entoure la maison dispose d'une piscine et pool house. Un garage double fermé et plusieurs places de parking à l'extérieur viennent à compléter ce ...

*Antibes: located in a private domain, in absolute calm and a few minutes walk from the beach and shops, elegant provençal villa in the svetchine style of approximately 550 sqm distributed over 3 levels and facing south. The property benefits from a double living and dining room, fully equipped kitchen, 5 en-suite bedrooms with bathrooms and showers and access to a spacious terrace, laundry room and cellar. The flat landscaped garden of 2,595 sqm which surrounds the house offers a swimming pool and a pool house. A closed double garage and several parking spaces outside complete this pretty ...*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

